



先生は3月で藤原幼稚園とお別れをし、4月から磐崎幼稚園に行くことになりました。

修了式の日、立派な姿を見せてくれたちょう組の皆さん。もうすぐ小学生の仲間入りですね。小学校では楽しいことがいっぱい待っています。たくさん勉強して、たくさん遊んで、楽しい毎日を過ごして下さい。

もも組の皆さん。4月からは1つおにいさんおねえさんになりますね。みんなと一緒に遊んだ「おおかみさん」とっても楽しかったです。笑顔をたくさん見せてくれてありがとう。

そして、うめ組の皆さん。みんなと一緒にお店やさんごっこをしたこと、虫取りあみを持ってトンボやバッタを追いかけたこと、寒い日には氷作りもしたね。みんなと過ごした毎日は、どれも先生の大切な思い出です。一緒に遊んでくれてありがとう。たくさんお話ししてくれてありがとう。4月から会えなくなるのはさびしいですが、今よりももっと素敵なおにいさんおねえさんになったみんなに、いつかまた会える日を楽しみにしています。

これからもずっと藤原幼稚園のみんなのことを応援しています！

保護者の皆様、一年間という短い間でしたが大変お世話になりました。直接ご挨拶をすることができず申し訳ありません。保護者の皆様にはお忙しい中、数々の御協力をいただきありがとうございました。お話しした時間も今、楽しく思い出されます。日々成長する子どもたちとたくさんの貴重な経験をさせていただけたこと、大変嬉しく思います。本当にありがとうございました。

矢吹 明子